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ich werde meinen treuen Freund HACKI Ventura niemals aufgeben. Erstens steckt viel Geld in
der Hardware und zweitens arbeite ich professionel mit CUBASE 12 pro jeden Tag damit. Es
gab bisher nicht einen einzigen Aussetzer. Alles sehr stabil und schnell. Ich mache keine
Experimente mehr am OS und der HACKI dankt es mir. Warum sollte ich also einen neuen
teuren echten MAC kaufen. Ich habe meine 2 grossen Monitore im Betrieb und freu mich jeden
Tag das Gerät einzuschalten. Wenns deutlich schneller werden sollte müsste man erheblich
investieren. Das werde ich nicht tun. Wenn was austeigt wirds selbst repariert. Mit einem
echten MAC geht da nichts mehr...
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